

Klub der Bezirksrätinnen und Bezirksräte

An die
Bezirksvertretung des 16. Bezirkes
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien

Wien, 23.09.2024

Die Fraktion der ÖVP-Bezirksrätinnen und -Bezirksräte stellt die

1. Resolution

betreffend

Kein Platz für Rechtsextreme und Marxisten

Die Bezirksvertretung Ottakring spricht sich klar gegen jede Form von Extremismus aus und bekennt sich dazu, dass demokratiefeindliche Ideologien von rechts- und linksaußen in unserem Bezirk keinen Platz haben.

Begründung

Wir leben in einer Zeit, in der Extremisten immer ungehemmter offen ihre radikalen Haltungen zur Schau stellen. Eines ist klar: Die politischen Ränder, egal ob von ganz links oder von ganz rechts, sind eine Bedrohung unserer freien demokratischen Grundordnung. Sie treten auf gegen Grundrechte, wie das Recht auf Leben, das Recht auf Eigentum und das Recht auf freie Meinungsäußerung. Diese Extremisten dürfen in unserem schönen Bezirk – und darüber hinaus – keinen Platz haben.

Mag. Stefan Trittner
Klubobmann

Mag.iur. Julian Christian
Klubobmann-Stv.